



05/abril/2024

UN SEGURO DE **GASTOS MÉDICOS;** UNA BUENA INVERSIÓN

Este año, el Día Mundial de la Salud, se celebra el 7 de abril y es un día para reflexionar sobre la importancia de un Seguro de Gastos Médicos Mayores frente a la posibilidad de una enfermedad inesperada que ponga en riesgo tu salud y tus finanzas.

Un Seguro de Gastos Médicos Mayores te permite obtener, además de tranquilidad y seguridad:

- Consultas, hospitalización, cirugías, medicamentos, pruebas de diagnóstico y tratamientos.

- Protección financiera.

- Acceso a atención médica de calidad.

- Servicios adicionales como: asistencia en viajes, cobertura dental y de visión.

Antes de contratar un seguro, checa los costos de estas variables:

- Deducible.
- Coaseguro.
- Red hospitalaria.
- Costos adicionales.

Para eso:

- Investiga y compara.
- Revisa bien la cobertura y exclusiones.
- Pide ayuda a una persona experta.



HACIENDA
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO



COMISIÓN NACIONAL PARA LA PROTECCIÓN
Y DEFENSA DE LOS USUARIOS DE
SERVICIOS FINANCIEROS